

## Communiqué de presse

### J'achète Moselle Sud La Communauté de Communes du Saulnois réabonde le dispositif de 20 000 €

Le succès est au rendez-vous sur le site web J'achète Moselle Sud et l'enveloppe de 56 208 € de bonification octroyée par la CCS est épuisée.

Le total des bons d'achats vient de dépasser le seuil des 250 000 € sur le territoire.

Pour entretenir cette dynamique de consommation qui s'est mise en place au bénéfice de nos commerçants et producteurs, la CCS a décidé d'abonder l'enveloppe initiale de 20 000 €. En effet, en cette période d'achats de Noël, cette plate-forme constitue un réel atout pour notre économie locale, le commerce est dopé et le client profite d'un pouvoir d'achat de 25% en consommant local.

Pour rappel :

Le site [jachetemosellesud.fr](http://jachetemosellesud.fr) compte 109 commerces, hébergeurs et producteurs dans le Saulnois. En commandant un bon d'achat sur le site, le client profite de 25 % offerts sur un second bon, à dépenser chez un autre commerçant.

**Contact Presse :**

Cécile CHAPUT

Pôle communication

03 87 05 80 76

[cecile.chaput@cc-saulnois.fr](mailto:cecile.chaput@cc-saulnois.fr)